

Crowdfunding und Spenden

Volksbank Heuchelheim initiiert Projekt »Viele schaffen mehr«

Heuchelheim (se). »Was einer alleine nicht schafft, das schaffen viele.« Dieser Leitspruch der beiden Gründerväter der Genossenschaftsbanken, Friedrich Wilhelm Raiffeisen und Hermann Schulze-Delitzsch, stand Pate einer neuen Form der Spendenvergabe, die die Volksbank Heuchelheim kürzlich in der Mehrzweckhalle Kinzenbach vorstellte. Dabei forderte das Geldinstitut unter dem Motto »Viele schaffen mehr – das gemeinnützige Crowdfunding« dazu auf: »Setzen Sie ein Herzensprojekt für Ihren Verein oder Ihre Einrichtung in die Tat um.« Die Rahmenbedingungen haben die Verantwortlichen der Bank gesteckt. Zu finden sind diese im Crowdfunding-Portal des Internetauftritts der Volksbank Heuchelheim unter »viele-schaffen-mehr.de/voba-heuchelheim«.

Durch die Veranstaltung führte Melanie Gerlach aus der Marketing-Abteilung, der Henry Koch (Vorstand) zur Seite stand. »Crowdfunding ist ein innovatives Modell, bei dem eine Vielzahl von Menschen gemeinsam ein Projekt finanzieren«, erläutert die Voba Heuchelheim in einer Broschüre dieses Verfahren. Diese Aktion hat das Geldinstitut nicht nur ins Leben gerufen, sondern stellt darüber hinaus einen mit 20000 Euro gefüllten Spendentopf zur Verfügung.



Einen Scheck für Schulen und Kindergärten im Geschäftsgebiet der Volksbank Heuchelheim. 27 Einrichtungen erhalten je 370 Euro. Links Vorstandsmitglied Henry Koch, Vorstandskollege Steffen Gath (3. v. r.) und Melanie Gerlach (r.).

FOTO: SE

ung. Ins Detail ging dann Volksbank-Mitarbeiter Ilja Metzger. Demnach können als gemeinnützig anerkannte Vereine und Institutionen, wie etwa Fördervereine von Kindergärten, Schulen, Kinder-, Jugend- und Senioreneinrichtungen sowie Musik- und Sportvereine, aber auch kulturelle, soziale und karitative Einrichtungen, Stiftungen und Kommunen Projekte einstellen. Bedingung: Die Maßnahme muss sich im Geschäftsgebiet der Volksbank Heuchelheim befinden. Unter dem Begriff »Co-Funding, die zusätzliche Spende der Bank«, stellt die Voba 20000 Euro zur Verfügung. Aus diesem Topf wird jede Spende bis zu einem Betrag

von 50,- Euro verdoppelt. Jedes Projekt, das maximal 10000 Euro umfassen darf, wird mit maximal 1000 Euro unterstützt. Sollte das Projekt- oder Finanzierungsziel nicht erreicht werden, wird den Spendern das Geld zurückerstattet. Der Pfad im Internet ist benutzerfreundlich und selbsterklärend. So wird das Projekt nach der Prüfung durch die Bank online gestellt, und so besteht für die Initiatoren die Möglichkeit, dafür zu werben. Wenn das Projekt innerhalb von drei Monaten komplett finanziert ist, »erhalten Sie Ihr Geld und können Ihr Vorhaben umsetzen«, verspricht die Bank.

Im Rahmen der Veranstaltung wurden anlässlich des

160-jährigen Bestehens Volksbank Heuchelheim einem Mitgliederbesuch 10000 Euro an 27 Schulen und Kindergärten im Geschäftsgebiet verteilt. Für diese Einrichtungen erhalten sie jeweils einen 370-Euro-Ausschnitt aus der Jubiläumsspende der Volksbank Heuchelheim: Heuchelheim/Kinzenbach, Wilhelm-Leuschner-Schule, wie die Kindertagesstätte Kunterbunt, Sonnenhaus Heuchelheim und Kiki, (Wald Kinzenbach).

Lahnau: Lahntalschule (Atzbach), Grundschule an Lahnaue (Waldgirmes) die ev. Kindertagesstätte Korn (Atzbach) und die Kindertagesstätten Nordentchen Nest, Waldkindergarten Caritasverbandes Lahn Eder (Waldgirmes), Lur Land (Dorlar), Storchen (Atzbach).

Biebertal: Georg-Kerstner-Schule, Grundschule Biebertal (beide Rodheim), Grundschule Am Ktor (Fellingshausen), Waldergarten Biebertal, Kindertagesstätte Sternschnuppe (Rodheim-Bieber), Kindertagesstätte Königsberg sowie evangelischen Kindergärten Biebertal, Fellingshausen, Vetzberg, Rodheim, Vetzberg.

Hohenahr: Dünsbergs Kindergarten Wurzeln (beide Erda), Kindertagesstätte Hohensolms.